次世代を担う若い翼を 応援しています。

公益財団法人平和堂財団は、株式会社平和堂 の創業者・故夏原平次郎が、平和堂を今日の企業 に育てていただいた地域の方々に感謝し、そのご 恩に報いるため私財を寄付し、1989年3月に設 立しました。

滋賀県の教育、文化、体育、環境にかかわる各種 助成や事業をおこない、地域社会の発展に寄与す ることを目的に活動しています。

4つの事業

図書製作助成および寄贈 新進芸術家活動への支援文化、芸術活動への助成

教育事業

育英奨学金の給付 教育活動への助成

公益財団法人 平和堂財団

環境事業

環境学習活動へのE 環境保全活動へのE









2013年から平和堂財団音楽部門の芸術奨励賞受賞者 に学校巡回公演の実施や、2014年からは催し物の来場者 に広く鑑賞いただくためのミニ・コンサートを県、市の文化 芸術会館や平和堂各店で開催しています。

2015年度は9店舗において、11回開催し、中でも4月12 日、アル・プラザ草津改装OPENイベントとして行われたミ ニ・コンサートでは、1回の演奏あたり200名のお客様にご 鑑賞いただきました。



淡海こどもエコクラフ活動交流会

▲淡海こどもエコクラブ活動交流会



2015年度の活動カレンダー

•平成26年芸術奨励賞贈呈式

(3月7日)

(4月25日) ・第4回夏原グラント目録贈呈式

・平成27年度「いきいきすくすく淡海っ子活動」助成団体決定 (7月11日)

(8月4日) カヌーに乗ってびわ湖にふれよう開催

・平成27年度奨学生の集い (8月22日) ・リサイタルのタベ~スペシャル開催 (9月23日)

・第18回リサイタルの夕べ開催 (9月26・27日)

・第14回びわ湖かいつぶりレガッタ開催 (10月10日)

•第21回新進芸術家美術展開催 (10月24日~11月8日)

・びわ湖男女駅伝フェスティバル2015開催 (11月22日)

TOPICS 2 音の扉プロジェクト

学校訪問演奏「音の扉プロジェクト」を、長浜市内 の小学校において開催。武田優美さん、宮本妥子さ ん、林育子さんらによる演奏会で、4校で6回公演さ



れました。どの小 学校でもとても好 評で、子どもたち の笑顔にたくさん 出会うことができ ました。

リサイタルの夕べ TOPICS。シーペンャルを開催

芸術奨励賞の受賞者による「リサイタルのタベ」 は、これまで滋賀県内のホールを中心に開催されて きましたが、今回そのスペシャルとして大阪府高槻

市で初めて開催されま した。9月23日、高槻現 代劇場にて行われた本 イベントは、600名のご 来場者を迎え、多くのお 客様を魅了しました。



《音の扉プロジェクト》を立ち上げて

「演奏会に足を運ぶことが難しく、また本格的な 音楽に接する機会の少ない地域の子どもたちに、 本物の音楽を間近で感じてほしい!!

この思いから、打楽器奏者で、全国的にもアウト リーチの第一人者である宮本妥子氏と共に、2013 年に貴財団の助成を受け「音の扉プロジェクト」を 立ち上げました。これまで県内の小学校にて10公 演開催させていただいております。

今後は、この活動を共にできる若手演奏家の育 成と共に、県から全国に向けて発展できるように、 実績と誇りを兼ね備えたプロジェクトになるよう努 めてまいり

ます。



今後もさらに発展させ定期 的なサロンコンサートなど、私

きさを感じ嬉しく思っております。

を含め若い演奏家の活躍の機 会が増える事を願っています。

> アンサンブル・パーチェ 伊藤 咲代子様

多くの方に音を楽しんでいただきたい

2015年度平和堂財団主催の数多くの演奏会の企画か

ら演奏全てに携わらせて頂けたのは、私にとって大変有意

義な一年でした。店舗でのミニコンサートでは、音響など

環境の整っていない場所での演奏や店舗の方との打ち合

わせなど難しい点もありましたが、お客様には演奏後、声

を掛けて頂けたり他のコンサートにも来場頂き、反響の大

